

FPII

Pastikan Wilayah Kondusif, Babinsa Koramil 13/Karangawen Bersama Bhabinkamtibmas Patroli Wisata Kolam Renang Tumpi

Muhammad Makruf - DEMAK.FPII.OR.ID

Dec 27, 2023 - 07:40



Membludaknya pengunjung beberapa destinasi wisata dan taman bermain di Kabupaten Demak dalam rangka libur nasional Natal tahun 2023 dan libur sekolah, membuat Babinsa jajaran Kodim 0716/Demak dan Bhabinkamtibmas Polres Demak terus melaksanakan patroli wilayah

DEMAK - Membludaknya pengunjung beberapa destinasi wisata dan taman bermain di Kabupaten Demak dalam rangka libur nasional Natal tahun 2023 dan

libur sekolah, membuat Babinsa jajaran Kodim 0716/Demak dan Bhabinkamtibmas Polres Demak terus melaksanakan patroli wilayah.

Salah satunya di kolam renang Tumpi yang berada di Desa Brambang, Kecamatan Karangawen. Sudah beberapa hari kolam renang dipenuhi pengunjung terutama anak-anak. Untuk itu, Babinsa Koramil 13/Karangawen Serda Arifin dan Bhabinkamtibmas Bripka Mukhibin setiap hari melaksanakan patroli ke lokasi tersebut, Selasa (26/12/23).

Dalam kesempatan itu, Babinsa menyampaikan beberapa imbauan kepada para pengunjung, terutama para pendamping anak yang berenang, untuk selalu memperhatikan putra dan putrinya saat bermain di kolam, sehingga keadaan anak terpantau aman, selain juga ada pengawasan dari pihak pengelola kolam renang.

Selain itu, para pengunjung juga diimbau untuk mematuhi aturan yang ditetapkan oleh pihak pengelola kolam renang, sehingga meminimalisir terjadinya kecelakaan atau musibah saat bermain di kolam renang.

"Saya harap, para orangtua atau pendamping selalu mengawasi anak-anaknya. Jangan hanya mengandalkan pengawasan dari pihak pengelola saja. Dan untuk pengelola juga, saya minta lebih ekstra dalam pengawasan keselamatan anak di kolam renang. Intinya semua pihak harus menciptakan situasi yang aman dan kondusif," ucapnya.

Yanto (38), salah satu pengunjung yang berasal dari Kecamatan Guntur menuturkan, bahwa dengan adanya Babinsa dan Bhabinkamtibmas di lokasi wisata membuat pengunjung merasa lebih aman dan nyaman. Pasalnya, kedua ujung tombak TNI dan Polri tersebut selalu mengingatkan para pengunjung untuk lebih berhati-hati dan waspada, terutama di dalam kolam renang.

"Dengan datangnya pak Babinsa dan Bhabinkamtibmas disini, kami selaku pengunjung merasa lebih aman. Terima kasih kami sampaikan kepada pak Babinsa dan Bhabinkamtibmas," tandanya. (Pendim0716).